

# Kath. Kirchengemeinde Bönnigheim

## Sternsingeraktion 2026

### **„Schule statt Fabrik“ Sternsinger gegen Kinderarbeit**

Am 01. Januar 2026 wurden in der Kirchheimer Marienkirche während des Gottesdienstes die Sternsinger aus der Pfarrei Heilig Kreuz Bönnigheim mit Kirchheim und Erligheim zum Sternsingerlauf ausgesendet.

Die Kinder waren im Alter zwischen 4 und 17 Jahren und jede Gruppe wurde von einem Erwachsenen begleitet.

Sie waren zwischen 1 bis 6 Tagen unterwegs und versuchten von Haus zu Haus zu gehen um den Neujahrsegen zu überbringen. Leider ist uns das nicht überall flächendeckend gelungen. Hierfür bitten wir um Verständnis.

Besondere Besuche waren in den Rathäussern, Seniorenheimen und im griechischen Gottesdienst in Kirchheim.

Einen außergewöhnlichen Besuch machten 13 unserer Sternsinger im Möbelhaus Schmid Domino in Sachsenheim, bei dem sie durch ihre Teilnahme an der Wette: „Schlag den Schmid“ mit einen Scheck über 325 € belohnt wurden.

Unsere Sternsingeraktion wurde am 06. Januar 2026 in der Hl. Kreuz Kirche Bönnigheim mit einer feierlichen Schlussandacht beendet, in der als Sternsinger Anna Strauß und Samuel Scharpf für 5-malige Teilnahme, Paulina Nachtigäller und Hendrik Fein für 10-malige Teilnahme und als Begleitpersonen Karin Nachtigäller für 10-malige Teilnahme, Agnese De Filippis und Wolfram Sycha für 15-malige Teilnahme und Irene Schuster-Müller für 25-malige Teilnahme, geehrt wurden.

Als Dank gab es anschließend für alle Kinder, Begleitpersonen und Helfer ein Abendessen im kath. Gemeindezentrum.

Mit den gesammelten Spenden aus Bönnigheim, Kirchheim und Erligheim  
**in Höhe von 13808,66 €** unterstützen wir das Projekt

### **„Schule statt Fabrik“ Sternsinger gegen Kinderarbeit**

des Kindermissionswerkes „Die Sternsinger“.

Allen, die beim Sternsingen 2026 mitgewirkt und/oder unsere Aktion durch Spenden unterstützt haben, ein herzliches „Dankeschön“

Gerti Klooz